

■ Recorridos, música y medio ambiente

Agenda del cumpleaños de Cali para esta semana: fechas, lugares y horarios



Foto: Alcaldía de Cali

CALI

Miércoles 9 de Julio, 2025

Cali conmemora esta semana su aniversario número 489 con una programación que recorre la ciudad, su historia y sus espacios naturales.

Desde recorridos patrimoniales hasta jornadas ambientales, el cumpleaños de Cali será motivo de encuentro ciudadano entre el 10 y el 13 de julio.

La agenda busca promover el sentido de pertenencia, la cultura, el cuidado del entorno y la movilidad sostenible en el marco de la celebración.

Cultura y movilidad

El jueves 10 de julio, a las 6:30 p.m., inicia el primer evento de la agenda del cumpleaños de Cali: un bicipaseo que partirá desde las Canchas Panamericanas y finalizará en la Plazoleta Jairo Varela.

Coordinado por la Secretaría de Movilidad, el recorrido atravesará distintos sectores de la ciudad, promoviendo el uso de la bicicleta como medio de transporte y forma de disfrutar la ciudad.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete ¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

[LO MÁS VISTO](#)

[LO MÁS RECIENTE](#)



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Escenario geopolítico presiona la TRM](#)



[Renovarán 57 tramos viales en Cali, vea si su barrio está en la lista](#)



[Alimentos que mejoran la salud vaginal](#)

Esta actividad se extenderá hasta las 8:00 p.m.

El sábado 12 de julio, el turno será para la historia.

Un recorrido guiado por el centro histórico permitirá a los asistentes conocer en detalle espacios como la Plaza de Cayzedo, la Iglesia La Merced y el Bulevar del Río.

La cita será a partir de las 9:00 a.m., con punto de encuentro en la Plazoleta Jairo Varela.

Esta caminata urbana invita a redescubrir el valor patrimonial de la capital del Valle del Cauca.

Compromiso ambiental y música en vivo

Ese mismo sábado, la Loma de la Cruz se convierte en epicentro cultural y ecológico.

Desde las 8:00 a.m. hasta el mediodía, se desarrollará una jornada de limpieza liderada por la Secretaría de Cultura.

Más tarde, entre las 7:00 p.m. y las 9:00 p.m., se realizarán presentaciones de música latinoamericana que darán vida a este emblemático parque caleño.

La propuesta busca integrar el arte con la conservación del espacio público.

El domingo 13 de julio, la actividad central será el plogging en el Cerro de las Tres Cruces.

Desde las 6:00 a.m. hasta las 12:00 del mediodía, la UAESP convocará a los ciudadanos a caminar o trotar mientras recolectan residuos.

Esta acción combina ejercicio físico con conciencia ambiental y representa una alternativa recreativa en el marco del cumpleaños de Cali.

Cada una de estas actividades permite disfrutar la ciudad de forma distinta, con propuestas accesibles y pensadas para toda la comunidad.

El cumpleaños de Cali se convierte así en una oportunidad para conectar con su historia, su cultura y su gente, fortaleciendo la identidad caleña desde el territorio.



Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ 

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos